



# 1 学年通信

中央区立晴海西中学校 第1学年  
令和6年5月10日(金)

## No.4

### ★柏宿泊訓練が終了しました★

入学から1ヶ月が経ち、授業や学校生活にも慣れてきたことと思います。柏宿泊訓練では、1日目は道の駅「しょうなん」からハイキングを行い、柏学園に入园して昼食を食べた後、午後は体育館で集団行動訓練、園庭で絵はがきを書きました。4月にしては日差しの強い一日でしたが、それぞれが中学校初めての行事を楽しんでいました。2日目は残念ながら雨で、体育館で運動会学年種目の大縄とレクリエーションを楽しみ、クラスの絆も深まりました。学級目標も決定し、この勢いを逃さず、毎日を大切にしてほしいと思います。1泊2日の宿泊訓練でしたが、晴海西中学校初めての宿泊行事、皆さんにとっても中学生初めての宿泊行事と、思い出の残る行事になったことと思います。



1日目の昼食  
クラスで円になって食事しました！



絵はがきの作成  
たくさんの思いを込めて…



開園式の様子  
柏宿泊訓練のスタート！



運動会練習(ラジオ体操)  
最高の演技を目指して頑張りました



レクリエーション  
多くの人と交流し、全力で楽しみました。

保護者の皆様には、荷物や昼食の準備等、入学当初から様々な面でご協力いただきありがとうございました。なお、集めさせていただいた参加費のおつりは、7月の三者面談にて返却いたします。

(裏面あり)

## ★学級係からのメッセージと学級目標★

各クラスで決めた学級目標と、学級係に意気込みを書いてもらいました。クラスで学級目標を意識しながら、授業や学校行事などに取り組みましょう。

### 新しい友達と安全に明るく平等に 学校生活を送ろう！

目標通りにクラスみんなで安全に明るく学校生活を送れるようにクラスみんなをまとめていけるように頑張ります。

一人一人を見て、態度をかえず平等に対応し、トラブルが起きないように細やかな変化にも気づけるようにこれからも頑張ります。

## A組

### 団結、メリハリ、心遣い

「メリハリ」ができるクラスにしたいと思っています。授業を受ける時は集中し、休み時間はしっかり休む。この目標をクラス一丸となって心がけていきます。

団結したメリハリができて、誰にでも自然に心遣いができるようなクラスにしたいと思っています。消しカスをゴミ箱に入れたり、ちりとりを用意して、掃除を手伝ったり、声かけが行えるように、みんなと一緒に、この目標を心がけていきたいです。

## B組

### 何事にも①元気 ②根気 ③本気で 取り組み1期生としての自覚を忘れない

1期生の学級委員として、毎日が笑って過ごせてメリハリをつけられるクラスにみんなですたいです。

入学式から今日までC組で過ごしてきて、C組はにぎやかで優しい雰囲気があるなと思いました。私たち学級委員はその良いところをいかし、1期生としての自覚を持とうと思います。

### どんなときもクラスで協力し合い、自分の意見もち、メリハリをつけ、明るく、楽しい学級にしよう！

クラスの良いところは、正直なところ。きまりを守ってきちんと行動していけるようにしていきたいです。

良いところは、元気なところだと思います。ただ、メリハリがっていないところがあるので、積極的に呼びかけたいです。

## C組

## D組

### メリハリをつけ、みんなで支え合い理想の中学校生活を送ろう

長所がたくさんあるけど、この1年を維持しつつ、短所をなくし、最高のクラスになれるように頑張ります。

みんなでお互いを支え合い、クラス全員で仲良く協力しあえるように全力でサポートしていきたいです。

## E組

## ★連休明けの授業の様子★

連休を終えて、元気な姿で授業を受けています。本来ならば、全科目の様子をお知らせできればよいのですが、5月8日(水)の授業を受けている生徒の様子をお届けします。

保護者の皆様におかれましても、第1回の学校公開日を以下のとおり実施いたしますので、ぜひご来校ください。

第1回学校公開日：令和6年5月11日(土) 午前8時40分から午前11時30分まで



教科：理科  
生物の観察と分類の仕方の学習



教科：保健体育  
リレー、バトンパス練習



教科：美術  
班ごとにモンスターの各部位をそれぞれ描き、最後に合わせ、盛り上がりました。